
Zusatzfragen 
AM Kabon  
Kann bei der neuen Konzessionsvergabe mit geprüft werden, ob es nicht sinnvoll wäre, die 
Essensbons wieder über das Sekretariat auszugeben? 
Antwort: 
Das Bonsystem ist lt. Auskunft des bisherigen Caterers nicht der Grund für den Rückgang des 
Mensabesuchs. Im Zeitalter der Digitalisierung kann über ein Chipsystem nachgedacht werden. 
 
 


